



PAN arremete contra Alfredo del Mazo; Santiago Creel quiere 'madrugar' al partido para el 2024

Si bien dichos candidatos tienen a varias fechas fuertes como posibles presidenciables, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó este miércoles que él será la primera persona en registrarse como candidato del PAN para dichas elecciones. A través de un mensaje difundido en redes sociales, el político mexicano explicó que "la política no tiene sentido si no es para mejorar las condiciones de vida de la gente", lo que lo llevó a adelantarse a registrarse como aspirante a la presidencia de la República.

<https://www.tribuna.com.mx/politica/2023/6/7/pan-arremete-contra-alfredo-del-mazo-santiago-creel-quiere-madrugar-al-partido-para-el-2024-334530.html>